

Paru sur RFJ le 28 mars 2017



La résurrection d'un mythique circuit automobile jurassien



(Photo: www.retro-circuit.ch)

Un rendez-vous à ne pas manquer pour les collectionneurs et les mordus de véhicules anciens. Une dizaine de passionnés va mettre sur pied le « Rétro Circuit Porrentruy - Courtedoux ». Il prendra place sur le même tracé que la mythique course de motos, puis d'automobiles, qui s'était tenue pour la première fois il y a 70 ans, en 1947. Elle avait ensuite disparu en 1955 suite à l'interdiction des courses sur circuit en Suisse.

Des véhicules d'époque serpenteront autour du village de Courtedoux et son ancien aérodrome les 2 et 3 septembre prochain, sans esprit de compétitions, mais sous forme de démonstration. Entre 150 et 200 participants sont attendus pour un budget de plus de 50'000 francs.

Le centre névralgique de l'événement se trouvera à l'ancien aérodrome de Porrentruy. Le samedi sera marqué par l'exposition des bolides l'après-midi et par une soirée années 80 et un défilé de mode le soir. Le « Rétro Circuit Porrentruy - Courtedoux » débutera officiellement le dimanche matin. L'ensemble de la manifestation sera gratuite pour le public. Toutes les informations sont à retrouver [ici](#). /emu